



Cámara de Diputados no está 'rendida', pese a imposiciones de AMLO: Creel



La autonomía y la capacidad de decisión de la Cámara de Diputados no está “rendida”, aunque los temas de la agenda parlamentaria han sido dominados en la presente Legislatura por los proyectos y reformas impulsados por el Presidente de la República y la mayoría en el recinto, defendió el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel.

En entrevista con MVS Noticias, el legislador del Partido Acción Nacional (PAN), reconoció que en temas centrales a discusión, si bien la oposición no ha podido frenar la votación en el Pleno de reformas legales como el “plan b” de la reforma electoral, y la militarización de la seguridad pública, ha ejercido sus derechos a impugnar.

“La Cámara por sí misma no está rendida porque tiene una parte que es oposición y la oposición ha estado luchando al punto que ha derrotado grandes reformas del presidente. Ha derrotado la reforma de reformas en materia energética, la reforma de reformas en materia electoral”, remarcó.

Lo anterior, al subrayar que las propuestas constitucionales provenientes de Palacio Nacional, se han topado con el voto en contra de la oposición y el impedimento de alcanzar la mayoría calificada de dos terceras partes de los presentes en el salón de sesiones.

En San Lázaro aún funcionan los “pesos y contrapesos”



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

27/12/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Se ha hecho valer el sistema de pesos y contrapesos en el Congreso y los derechos constitucionales que tienen las minorías en el Legislativo, de llevar a la Suprema Corte las decisiones que se consideran, dañan al país y violentan el marco legal.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/26/camara-de-diputados-no-esta-rendida-pese-imposiciones-de-amlo-creel-577412.html>